



DRA. BERENICE VICENTE HERNÁNDEZ

MEDICINA INTERNA

EXPERIENCIA MÉDICA

Médico Adscrito del Servicio de Medicina

Interna Hospital Civil de Guadalajara Fray Antonio Alcalde |
marzo de 2019-actualidad

Profesor titular de la Especialidad de Medicina

Interna Hospital Civil de Guadalajara Fray Antonio Alcalde | Centro
Universitario de Ciencias de la Salud | Universidad de
Guadalajara | Enero 2021 - actualidad

Médico Internista certificado por el Colegio de Medicina Interna de México

Periodo 2022-2027

ESTUDIOS DE MEDICINA

Licenciatura de Médico Cirujano Universidad Autónoma de Guadalajara

Facultad de Medicina | 2006-2012

2010-2011 Internado de Pregrado: Hospital Ángeles del Carmen
2011-2012 Servicio Social: Programa de Vinculación de la UAG con
sede en Unidad Móvil del Programa de Medicina Comunitaria e
Instituto Jalisciense de Cancerología.

Especialidad en Medicina Interna Universidad La Salle | Hospital Ángeles Pedregal

Periodo: 2013 - 2017

Jefe de residentes de Medicina Interna (2016-2017)

Máster Propio en Enfermedades Infecciosas y Tratamiento Antimicrobiano

Universidad Cardenal Herrera, Valencia, España

Periodo: 2018-2019

CONTACTO

Teléfono: 331 260 36 80

Correo personal: dra.berenicevicente@gmail.com

Correo institucional:

bvicente@hcg.gob.mx

ESTANCIAS FORMATIVAS

Junio 2014: Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (Estancia en Neumología - EPOC)

Septiembre-Noviembre 2014: Unidad de Terapia Intensiva HAP

Enero-Febrero 2015: Hematología HAP

Mayo 2015: Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán (Servicio Infectología)

Junio 2015: Hospital Civil de Guadalajara Juan I. Menchaca (Medicina Interna)

Agosto 2015: Hospital Central Sur de Alta Especialidad Pemex Picacho (Endocrinología)

Septiembre 2015: Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez (Reumatología)

Febrero 2016: Centro Médico Nacional "20 de Noviembre" ISSSTE (Neurología)

Noviembre - Diciembre 2016: Hospital Clinic (Enfermedades infecciosas en unidad de trasplante de órgano sólido), Barcelona, España.

Febrero 2017: Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez (Cardiología).